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DISCURSO 

SR. ELIAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

LANZAMIENTO DE  SERVICIO EN LINEA DEL  

MINISTERIO DE HACIENDA 

18 DE JUNIO DE 2007. 

 

 

ESTA SEMANA SERÁ DE GRANDES NOTICIAS PARA EL PAÍS, HEMOS  
COMENZADO TEMPRANO CON EL MINISTRO  Y EL VICEMINISTRO DE 
HACIENDA  CONOCIENDO UN CAMBIO IMPORTANTÍSIMO, ES UN PRIVILEGIO 
PARA ESTE SERVIDOR  ENCABEZAR EL DÍA DE HOY ESTE PASO HACIA LA 
MODERNIZACIÓN DE EL SALVADOR Y DE LAS FUNCIONES PUBLICAS A 
TRAVÉS DE LA INTRODUCCIÓN DE TECNOLOGÍA  DE  LA INFORMACIÓN Y LA 
COMUNICACIÓN. 

 

QUIERO RECORDAR QUE EN ESTAS MISMAS INSTALACIONES, LANZAMOS EL 
PROGRAMA “E-PAÍS”, COMO UNA MUESTRA QUE CUMPLE UNA  PROMESA 
PLASMADA EN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO. 

 

EL PROPÓSITO ES CONTAR CON HERRAMIENTAS  DINAMIZADORAS DEL 
DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE EL SALVADOR.   

 

COMO GOBIERNO IMPULSAMOS ESTE PROGRAMA PRESIDENCIAL PARA QUE 
POR SU MEDIO SE FACILITE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y SE PROMUEVA 
LA TRANSPARENCIA DE LA GESTIÓN PÚBLICA. 

 

EN AQUELLA OPORTUNIDAD, ANUNCIAMOS EL DESARROLLO DE PROYECTOS 
DE GOBIERNO ELECTRÓNICO CON TECNOLOGÍAS DE PUNTA, Y DIJIMOS QUE 
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UNA DE ESTAS INICIATIVAS, SERÍA LA IMPLEMENTACIÓN DE LA PLATAFORMA 
DE TRANSACCIONES CON EL GOBIERNO, LO  CUAL AGILIZA EL 
PROCEDIMIENTO DE LOS PAGOS QUE HACE EL CIUDADANO AL ERARIO 
PÚBLICO. 

PRECISAMENTE POR ESO ESTAMOS AQUÍ ESTA MAÑANA, COMPARTIENDO 
CON LA VICEPRESIDENTA, CON EL SECRETARIO TÉCNICO, EL MINISTRO  
HANDAL, LOS VICEMINISTROS Y CON TODOS LOS FUNCIONARIOS Y 
EMPLEADOS DEL MINISTERIO DE HACIENDA, EL LANZAMIENTO DE LOS 
SERVICIOS EN LÍNEA DE DICHA CARTERA DE ESTADO. EL OBJETIVO ES 
BRINDAR AL CIUDADANO Y LAS EMPRESAS, MEDIOS ELECTRÓNICOS DE 
FÁCIL ACCESO, QUE LES PERMITA CUMPLIR CON SUS OBLIGACIONES 
FISCALES SIN ATRASOS NI CONTRATIEMPOS. 

 

NOS SATISFACE ANUNCIAR AL PAÍS, QUE LOS SERVICIOS ELECTRÓNICOS 
QUE OFRECE EL MINISTERIO DE HACIENDA, ESTARÁN DISPONIBLES PARA 
TODOS LOS CONTRIBUYENTES, HACIENDO USO DE UN COMPUTADOR 
PERSONAL Y DE UNA LÍNEA DE CONEXIÓN A INTERNET,  DESDE SU EMPRESA 
O DOMICILIO.  ESTO SIN DUDA ACERCA LOS SERVICIOS A LOS 
CONTRIBUYENTES, ELIMINANDO LAS COMPLICADAS FILAS DE ESPERA EN 
LAS VENTANILLAS DEL COMPLEJO CONOCIDO COMO  “LAS TRES TORRES”. 
 
DEBEMOS DESTACAR QUE ESTE PROYECTO POTENCIA LOS NIVELES DEL 
USO DE LAS TECNOLOGÍAS POR PARTE DE LOS CONTRIBUYENTES, QUIENES 
DESDE EL AÑO 2002, ESTÁN REALIZANDO SUS OPERACIONES CON EL 
MINISTERIO DE HACIENDA, LOGRANDO PARA ESTE AÑO UNA COBERTURA 
DEL 70%. 
 
RECORDEMOS QUE ESTE PROGRAMA PRESIDENCIAL, SURGE COMO UN 
ESFUERZO QUE AGLUTINA TODAS LAS INICIATIVAS CIUDADANAS, PARA 
CONVERTIR A EL SALVADOR EN UNA SOCIEDAD Y EN UNA ECONOMÍA 
BASADAS EN EL CONOCIMIENTO, CON UNA AMPLIA PARTICIPACIÓN DE LOS 
SECTORES GUBERNAMENTAL, ACADÉMICO Y PRIVADO.  

LO QUE BUSCAMOS ES UN CAMBIO EN LA FORMA, EN QUE EL GOBIERNO Y EL 
CIUDADANO NOS RELACIONAMOS ENTRE SÍ, EN TÉRMINOS DE 
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TRANSPARENCIA, ACCESIBILIDAD Y POR SUPUESTO, LA LLEGADA DE LOS  
CONTRIBUYENTES CON LAS FACILIDADES  PARA TODOS.  

LO ANTERIOR NOS PERMITIRÁ TAMBIÉN PROYECTARNOS HACIA EL 
EXTERIOR, PUESTO QUE A NIVEL REGIONAL, SE ESTÁ OPTIMIZANDO LA 
CONECTIVIDAD DIGITAL DEL ÁREA CENTROAMERICANA A TRAVÉS DE LA 
INTEGRACIÓN DE PROGRAMAS E INICIATIVAS REGIONALES.  

 

POR EJEMPLO EL PLAN PUEBLA PANAMÁ, CONTEMPLA TRES PROYECTOS 
BÁSICOS PARA MEJORAR LA CONECTIVIDAD DIGITAL EN LA REGIÓN, PARA LA 
PROMOCIÓN DEL GOBIERNO ELECTRÓNICO EN TODOS NUESTROS PAÍSES. 

 

TAMBIÉN, DURANTE EL FIN DE SEMANA, LOS COLEGAS PRESIDENTES DE 
HONDURAS Y GUATEMALA, TERMINARON DE DARLE FORMA A LA ASPIRACIÓN 
DE CONVERTIR EN VUELOS LOCALES, TODOS LOS VUELOS ENTRE 
NUESTROS AEROPUERTOS, EL SALVADOR ESTA EN LA MISMA LÍNEA, YO NO 
PUDE ESTAR EN COPAN EN ESTA CUMBRE POR COMPROMISOS EN SAN 
SALVADOR, PERO FORMAMOS PARTE DE ESTA INICIATIVA DE QUE TODOS 
LOS VUELOS EN CENTROAMÉRICA SE CONVIERTAN  EN VUELOS LOCALES. 

NOS COMPLACE SER PARTE DE UN GOBIERNO QUE VE HACIA EL FUTURO 
CON OPTIMISMO Y QUE OFRECE OPORTUNIDADES PARA QUE TODOS 
CUMPLAMOS CON NUESTRAS OBLIGACIONES, DE LA MISMA MANERA EN QUE 
EXIGIMOS NUESTROS DERECHOS. 
 
FELICITO A LAS AUTORIDADES DE HACIENDA, TÉCNICOS Y EMPLEADOS DEL 
MINISTERIO DE HACIENDA, POR ESTE QUE ES EL PRIMERO DE VARIOS 
SERVICIOS QUE LOS CONTRIBUYENTES VAN A TENER A SU DISPOSICIÓN, 
DENTRO DE UNA ESTRATEGIA DE ADOPCIÓN DE TECNOLOGÍAS DE LA 
INFORMACIÓN  EN NUESTRA SOCIEDAD, PRONTO ESTAREMOS HACIENDO  EL 
LANZAMIENTO DE OTRAS  FACILIDADES QUE EL MINISTERIO TIENE PARA LOS 
CONTRIBUYENTES  EN EL PAÍS.  
 
QUISIERA TAMBIÉN DECIRLES QUE EL MINISTERIO DE HACIENDA  HACE UNA 
LABOR EXTRAORDINARIA, AUMENTANDO LA BASE FISCAL, MUCHA GENTE ME 
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DICE, MIRE  POR QUE NO AUMENTAMOS LOS IMPUESTOS, Y LA DISCUSIÓN ES 
SUBAMOS LOS IMPUESTOS, Y LOS ECONOMISTAS DICEN SUBAMOS LOS 
IMPUESTOS, AQUÍ HAY MUCHOS ECONOMISTAS  QUE TIENEN ESA IDEA, HAY 
QUE SUBIR LOS IMPUESTOS PARA SUBIR LA RECAUDACIÓN. 
 
YO SOY ENEMIGO DE AUMENTAR IMPUESTOS, LAS SOCIEDADES MODERNAS 
QUE BUSCAN ATRAER INVERSIÓN, LO QUE HACEN ES RECORTAR LOS 
IMPUESTOS Y LO QUE HACEN ES VOLVER MAS EFICIENTE LA 
ADMINISTRACIÓN PUBLICA, Y ESA ES LA IDEA DE EL SALVADOR, NOSOTROS 
NO VAMOS AUMENTAR LOS IMPUESTOS, NI EL IVA, NI LA RENTA, MIENTRAS 
ESTA ADMINISTRACIÓN  TERMINE. YA SERÁ DECISIÓN DEL NUEVO 
PRESIDENTE Y DE SUS AUTORIDADES, RESOLVER  ALGO EN ESTA MATERIA. 
 
PERO NOSOTROS CREEMOS QUE TODAVÍA HAY MUCHO QUE HACER, EN EL 
CONTRABANDO, EN LA DISMINUCIÓN DE LOS NIVELES DE EVASIÓN, CAMBIAR 
TODAVÍA ALGUNAS COSAS PARA LA  ELUSIÓN  FISCAL, PERO NO ES JUSTO 
COBRARLE MAS IVA A LOS SALVADOREÑOS, CUANDO TODAVÍA PODEMOS 
COBRARLE A LOS QUE NO PAGAN, QUE DEBE SER LA PRIORIDAD QUE DEBEN 
TENER Y QUE TIENE ESTE GOBIERNO. 
 
TENEMOS UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO, MUY POCA GENTE COMENTA 
ESTO, UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO, SIN ENDEUDAMIENTO, LO QUE HA 
SIGNIFICADO PRÁCTICAMENTE HACER UN ESFUERZO DE AUTORIDAD 
ENORME. 
 
TENEMOS ADEMÁS, Y ESPERO QUE LOS DIPUTADOS ESTA SEMANA NOS 
APRUEBEN LOS  FIDEICOMISOS PÚBLICOS PARA LA SEGURIDAD Y LA 
EDUCACIÓN, ESO VA A SIGNIFICAR UNA INVERSIÓN DE 350 MILLONES DE 
DÓLARES EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS, 200 PARA EDUCACIÓN Y 150 
MILLONES  PARA SEGURIDAD. 
 
ADEMÁS VA A MEJORAR LA ECONOMÍA, VA A GENERAR NUEVOS 
INSTRUMENTOS FINANCIEROS, DE ESO SE TRATA. ESPERO QUE ESTA 
SEMANA TENGAMOS LA APROBACIÓN DE LOS FIDEICOMISOS QUE SON 
TOTALMENTE VALIDOS, TOTALMENTE LEGALES Y QUE SEGURAMENTE LA 
MISMA EMPRESA PRIVADA CON MUCHOS DE LOS QUE HE HABLADO EN LOS 
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ANTERIORES DÍAS, ESTÁN ESPERANDO LA EMISIÓN DE ESTOS TÍTULOS, 
PRECISAMENTE PARA ADQUIRIRLOS  Y CONTRIBUIR CON EL PAIS. 
 
FELICITO AL MINISTERIO  DE HACIENDA  Y ESTA CAMPAÑA  DE “DON CHAMBA 
CABAL” QUE SEGURAMENTE SERÁ UN PERSONAJE, YO NO SE A QUIEN  
TOMARON DE MODELO, YO ME LE QUEDABA VIENDO A WILLIAM, PERO NO ES 
WILLIAN, NO SON BROMAS. 
 
MUCHA GRACIAS A TODOS, BUENOS DÍAS GRACIAS POR ESTAR AQUÍ  EN 
CASA PRESIDENCIAL. 
 
 


